

En un discurso durante la actividad previa al inicio oficial de campaña, Lautaro Carmona delineó una visión clara para enfrentar los desafíos electorales de octubre, subrayando la necesidad de unidad, organización y alianzas estratégicas para promover un cambio social significativo en las comunidades y el país.

El presidente del PC, Lautaro Carmona, hizo hincapié en que la cohesión dentro del Partido es fundamental, no sólo como un acto de disciplina, sino como una expresión de conciencia colectiva. «La organización no es un acto de disciplina inconsciente o irracional, es una manifestación precisamente de conciencia», afirmó el líder, destacando la importancia de que todos los miembros y simpatizantes participen activamente en la campaña que se avecina.

El dirigente también destacó la urgencia de atraer a nuevos votantes, especialmente aquellos que han estado tradicionalmente alejados del proceso electoral. Según Carmona, movilizar a este segmento será esencial para alcanzar el éxito en las urnas.



Otro tema crucial en su intervención fue la necesidad de construir alianzas con otros Partidos de izquierda. Carmona subrayó que, para enfrentar el reto electoral y evitar el avance de la derecha, las fuerzas progresistas deben colaborar estrechamente entre sí.

Además, hizo un llamado a la creatividad y la organización para superar las limitaciones y asegurar que el mensaje del Partido llegue a todos los rincones del país. Su discurso concluyó con un mensaje de optimismo y determinación, instando a los presentes a sentirse orgullosos de su contribución a la creación de un movimiento político-social más amplio, destinado a transformar las estructuras del país en favor de las grandes mayorías.

Con este discurso, Lautaro Carmona reafirma el compromiso del Partido Comunista con la lucha por un Chile más justo y equitativo, preparándose para enfrentar una de las elecciones más desafiantes de los últimos años, el que se vio refrendado con esta firma del documento que las candidaturas tanto municipales, como para los gobiernos regionales suscribieron y seguirán suscribiendo en los próximos días.



[Conozca íntegro el documento del compromiso por Chile, sus regiones, sus comunas]

[Compromiso por Chile - PC \(1\)](#)

256,917 total views,

3 views today